

# GEWERBE + GESCHICHTE

DIE ALTE GESCHÄFTSWELT IN GRAMATNEUSIEDL

## **Bestattung Lang, Oberortsstraße 7- bis 1966 Gramatneusiedl Nr. 166**

1927 haben Michael und Anastasia Eisner das Haus von Michael und Katharina Spindeler erworben und als Schmiede geführt.

1930 wurde es vom Wagnermeister Franz Lang gekauft und zur Wagnerei umgebaut.

1933 erwarb Franz Lang auch die Bestatterkonzession und 1936 den Kohlenhandel.

1942 fiel Franz Lang in Russland, Gattin Antonia führte als Witwe den Betrieb weiter.

1952 legte Franz Lang jun. Die Gesellenprüfung für das Wagner- & Karosseriebauergewerbe ab.

1961 übernahm Franz Lang die Kohlenhandlung und 1972 auch die Bestattung von seiner Mutter.

Die Bestattung wird seit 1997 von seiner Tochter Mag. Rosa Seeböck weitergeführt.



Franz Lang Sen. + Jun.  
12.03.1941



ZEIT  
GESCHICHTE

